

## Kades Cilograng Terkait Viral Berita Mangkraknya Pamsimas Susulan T.A.2022 Ini Jawabannya

Farid Padlani - [LEBAK.JURNALIS.ID](http://LEBAK.JURNALIS.ID)

Mar 21, 2024 - 10:43



**Lebak, PublikBanten id Cilograng** - Viral berita di beberapa media online terkait Program Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (Pamsimas susulan) T.A. 2022 untuk masyarakat Kampung Cisarua Desa Cilograng, Kepala Desa menjawab.

Viralnya pemberitaan di media online pada Selasa (19/3) yang mengatakan mangkraknya program Pamsimas II atau Susulan di Kampung Cisarua Desa Cilograng Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak, Kades Cilograng menjelaskan duduk persoalan tertundanya Pamsimas tersebut kepada tim awak media.

"Adanya temuan para rekan media terkait Pamsimas susulan atau kedua di Desa Cilograng tepatnya Kampung Cisarua itu bukan mangkrak hanya tertunda,"

ungkap Kades Cilograng Utom.

"Tadinya kita (Pemdes Cilograng\_Red) sudah merencanakan untuk instalasi yang belum terpasang akan dipasang dan warga akan menerima air bersih pada bulan Juni 2024 atau awal Juli 2024," ucap Kades Cilograng dihadapan beberapa awak media pada Rabu 20 Maret 2024.

Lanjut Kades Cilograng, "pertama ada kendala dengan pemilik lahan yang mana sumur sebagai sumber air untuk Pamsimas dan itu baru diselesaikan pada akhir tahun 2023. Kedua, kendala Pemdes Cilograng disibukan dengan terlaksananya Pemilu serentak dan kita (Pemdes Cilograng\_Red) sudah memastikan pada bulan Juni atau awal Juli 2024, instalasi air bersih (Pamsimas Susulan\_Red) akan mengalir rumah warga," tegas Utom Kades Cilograng.

"Soal pipa instalasi air bersih yang hilang atau rusak akan di pasang kembali dengan yang baru. Saya (Kades Utom\_Red) mengucapkan berterimakasih atas masukan atau berita rekan - rekan media mengingatkan kami (Pemdes Cilograng\_Red) untuk segera melanjutkan instalasi air bersih yang tertunda," ucap Kades Utom.

Saya berharap, "kepada rekan - rekan media untuk turut serta mengawasi atau mengingatkan Pemerintahan Desa Cilograng dan kami butuh saran dan pendapat rekan media untuk kemajuan Desa Cilograng," tukasnya.

(Tim Media/Red)